

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 129 (1984)
Heft: 1

Vereinsnachrichten: Dans la Revue "Études et Documents" : suite d'une monographie sur "le Feu"

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

garder notre unité nationale et de maintenir un certain consensus. Les rapports entre la politique intérieure et la stratégie exigent une attention toute particulière; il serait fatal qu'ils comportent des frottements au moment où une harmonie totale est indispensable.

La discussion peut contribuer à cette harmonie, elle doit toucher le plus grand nombre possible de personnes et s'étendre aux milieux les plus divers. Les débats porteront sur l'importance qu'il y a lieu d'attribuer aux deux aspects de la politique de sécurité, sur les rapports entre la liberté individuelle et l'indépendance de l'Etat, sur l'esprit de sacrifice qu'exige

la sécurité à l'ère atomique, sur la limite des intérêts particuliers dans les questions de défense. Il ne sera pas possible, et c'est normal en démocratie directe, de mettre d'accord les esprits sur toutes les questions de principe et sur leur application pratique, mais il y aura lieu d'examiner avec attention les propositions des spécialistes responsables. En définitive, ce qui comptera, c'est de savoir combien d'entre nous seront prêts à fournir, sans emphase et dans un esprit positif, leur contribution personnelle à la sécurité de la Suisse.

G. D.

Dans la Revue «Etudes et Documents»

**suite d'une monographie sur
«LE FEU»**

En été 1982 sortait de presse le premier volet de cette trilogie et le deuxième au printemps 1983.

Le troisième vient de paraître, analysant le phénomène d'Auerstaedt à l'ère du nucléaire, présenté avec la même verve que les précédents.

«Le Feu (III)» peut s'obtenir sans autre auprès du Service Historique de l'Armée, Bibliothèque militaire fédérale, 3003 Berne.